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   ♦UDデジタル教科書体を使用しています 

  もうすぐ令和４年度が終わります    

  

学校の正門を入ると赤と白の梅の木があります。冬の厳しい寒さをじっと耐え、春

の訪れを待ちわびていたかのように、きれいな花を咲かせています。 

３年生は、まもなく卒業式を迎え９年間の義務教育が終わり、自分の可能性を高め

るために上級学校へと進んでいきます。新しい世界は、どのようなことが待っているか、

楽しみですね。 

１・２年生は、３学期が終わると１つ学年があがります。新２年生には、中学校で初

めて後輩ができます。学校のことや部活動のこと、学習や生徒会活動などたくさん教

えてあげてください。新３年生のみなさんは、いよいよ洋一中の最上級生となります。

学校行事や部活動で３年生としての存在感を出してください。 

 

保護者のみなさま、令和４年度におきましても、ご理解とご協力をいただきありがと

うございます。みなさまのおかげで、令和４年度を締めくくることができます。 

卒業される生徒のみなさん、保護者のみなさま、次の場所でのご活躍をお祈りいた 

します。また、新２・３年生の保護者のみなさまは、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

  令和５年度をむかえる生徒のみなさんへ    
    

人は多くの人の支えや援助があって、はじめて一人前の大人に成長していきます。 

 現在学齢期
が く れ い き

のみなさんは、さまざまな場面で支えや援助を受け、自身の力を蓄えな

ければなりません。中学校を卒業しても、しばらくは多くの人に支えられながら、多く

を学び、たくさんの経験の中で力を蓄えていくことになります。それを当然のことと思

うのではなく、「感謝する気持ちを忘れずに」成長してほしいと思います。 

   お世話になったときには、「ありがとう」の気持ちが自然に伝えられるといいなぁと

思います。 

横浜市磯子区洋光台二丁目５番地１号 
電話 833－1270 

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/yokodai1 

洋一中だより 
～笑顔と学びあい～ 
〈知〉経験を活かし、自主的実践的に問題を解決していく力を育てます  

〈徳〉互いの良さを認め合い、人を思いやる態度を育てます 

〈体〉自他の生命を大切にする心や健やかな体を育てます 

〈公〉よりよい社会を創造しようとする態度を育てます 

〈開〉持続可能な社会の実現に向けて行動しようとする態度を育てます 

令和５年 3月号 
（令和５年 2月２4日発行） 

 
 横浜市立洋光台第一中学校 

  校 長   定岡 孝治 
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  学年末試験が終わりました   

 
２月 20 日から 2２日の期間で、１・２年生は学年末試験が行われました。現在は、

答案用紙などが返されているころです。答え合わせとともに今年１年間の学習の振り

返りをすることで、確認ができると思います。修了式で渡される連絡票も参考に次年

度の学習計画を立てましょう。 

 
  令和５年度新入生保護者説明会    

 

２月 13 日に令和５年度新入生保護者説明会が行われました。当日は雨にもかか

わらず、多くの保護者の方々がご来校くださり、ありがとうございました。 

本校の教育目標をはじめ、入学後に始まる学習活動や生活などさまざまな教育活

動を説明いたしました。不安や心配もたくさんあると思いますので、説明会後もご遠

慮なくおたずねください。新入生のみなさんが、順調に中学校生活が始められるよう

職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願いします。 

 

  横浜市中学校給食について   
   

横浜市立中学校の学校給食では、利用するみなさんのご意見や感想を踏まえな

がら、効率的な配膳方法や食育の実践方法などを検討しているところです。 

  委託業者さんが調理したお弁当を配達する「デリバリー方式」による横浜市中学

校給食において、２０２６年（令和８年）度から全員給食を目指し体制整備を進めてい

ます。 

 

  ３月から部活動後の下校時間が変わります   

 

少しずつ夕暮れが長くなりました。春を感じますね。 

３月１日から９月 30日までの期間について、部活動後の下校時間は、1８時０0分

になります。寄り道をせずに、安全に気を付けて帰ってください。 

 

  洋光台第一中学校 同窓会より お知らせ   

 

  本校同窓会会長の岩野宏二さん（三期生）より、今後の同窓会について、お知らせ

を出すそうです。現在の生徒・保護者のみなさまには書面で、卒業生のみなさんには

学校 HPでお伝えするという連絡が入りました。 


